

jueves 27 de marzo de 2025

# La Laguna invertirá más de 750.000 euros en subvenciones deportivas en 2025

*Esta propuesta ofrece apoyo económico al deporte federado, deportistas individuales de élite, y a los clubes y asociaciones deportivas consideradas de élite*



Badel Albelo

El compromiso del Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna con el fomento del deporte en el municipio se reflejará en este 2025 en un significativo aumento en la partida presupuestaria destinada al apartado de subvenciones. A este respecto, el Organismo que preside Badel Albelo destinará, durante el presente año, más de 750.000 euros en ayudas al deporte mediante diferentes líneas económicas de financiación.

Estas prestaciones buscarán recompensar a deportistas individuales considerados de élite residentes en el municipio, al programa de deporte federado y los correspondientes clubes y asociaciones residentes por la participación en competiciones oficiales de ámbito

nacional por equipos, consideradas de élite 2024, incluyendo los de lucha canaria en su máxima categoría.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, destaca que esta propuesta “reafirma nuestro compromiso con los clubes y entidades deportivas de La Laguna. Queremos seguir apoyando a nuestros deportistas y contribuir a su crecimiento y proyección, tal y como avanzamos en nuestros primeros meses al frente de este departamento”. “El esfuerzo y la dedicación de nuestros equipos merecen este respaldo, y desde el Consistorio seguimos apostando por el desarrollo de las distintas disciplinas”, agregó.

La iniciativa, presentada por la presidencia del Organismo Autónomo de Deportes, busca impulsar y consolidar la presencia de los clubes laguneros en el ámbito deportivo nacional. En este marco, la partida destinada a impulsar el deporte base es de 262.023,52 euros. Además, aquellas consideradas de élite a nivel municipal contarán con una cantidad específica de 231.533,51 euros.

Por otro lado, la partida destinada a la línea de subvención de los deportistas individuales con licencia federativa, y que cumplan los requisitos para representar a la selección española de su modalidad deportiva, es de 28.298,31 euros, siempre que acrediten un empadronamiento mínimo de tres años en el municipio.

Asimismo, se han asignado otras partidas económicas a diferentes federaciones, clubes e instituciones deportivas. El montante total se eleva a más de 215.000 euros, lo cual refleja un firme compromiso con el deporte de élite, favoreciendo así el desarrollo y la proyección de los deportistas locales.

Para más información, las personas interesadas pueden visitar el portal de transparencia del Organismo Autónomo de Deportes a través del enlace <https://transparencia.deportelagunero.com> [<https://transparencia.deportelagunero.com>], y de esa manera acceder a los requisitos y procedimientos para aspirar a cualquiera de estas líneas de financiación.